



Síntesis de medios

20 de febrero de 2025

Primeras Planas

Tejen los cárteles sus redes políticas

Ninguna fuerza mundial puede doblegarnos: Sheinbaum

Sheinbaum: la soberanía no se negocia

"Nada extraterritorial": Claudia sobre etiqueta de EU a cárteles

Incertidumbre por EU golpea el pronóstico de crecimiento

EU da otro paso y declara terroristas a 6 cárteles de México; va contra finanzas

Reconoce Trump a Sheinbaum

¡Terroristas!

¡Noche de consagración!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Ubican a los montachoques

La SSC ha detectado ocho puntos viales en los que operan presuntos extorsionadores denominados montachoques, que son aquellos conductores que provocan accidentes viales de forma intencional para exigir un pago por el incidente, ya sea amenazando o chantajeando. La encargada de la Oficina del Asesor de la instancia, Azucena Rodríguez Valencia, explicó que estos puntos se ubican en cinco alcaldías: Iztapalapa, Azcapotzalco, Miguel Hidalgo, Iztacalco y Coyoacán. El titular de SSC, **Pablo Vázquez**, señaló que de octubre de 2024 a la fecha se logró la detención de más de 53 personas por su presunta participación en extorsiones y lesiones a particulares derivadas de accidentes viales provocados. [El Heraldo de México](#)

Cinco estados del centro acuerdan combate conjunto a robo de autos

La CDMX y los estados de México, Morelos, Puebla e Hidalgo acordaron la instalación de un gabinete metropolitano de control y protección de vehículos para combatir el robo de autos y de autopartes, así como regularizar las motocicletas en la zona centro del país, anunció la jefa de Gobierno, Clara Brugada. En el evento la acompañaron el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Pablo Vázquez**; la gobernadora de Morelos, Margarita González Saravia, y la fiscal capitalina, Bertha María Alcalde [La Razón](#) / [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [El Economista](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [Reporte Índigo](#)

Llevaba droga en bocina para meterla a reclusorio

Un hombre que presuntamente intentó ingresar droga al Reclusorio Preventivo Varonil Norte dentro de una bocina fue detenido por **policías de Custodia Penitenciaria**. Al momento de la revisión le hallaron alrededor de 2 kilogramos de una hierba verde similar a la marihuana ocultos, informó la SSC. Debido a ello, los custodios penitenciarios aprehendieron al hombre y fue puesto a disposición. [Reforma](#) / [Metro](#)



Capturan a matón en Iztacalco

Con apoyo del C2 Oriente, **elementos de la SSC** detuvieron a tres hombres relacionados con la ejecución a un sujeto en calles de la colonia Gabriel Ramos Millán. La detención se llevó a cabo en las calles Andador 10 y Andador 2, de la colonia Picos Iztacalco II A. [Basta](#)

Muere ciclista arrollado por un automóvil

Se registró un accidente donde un ciclista perdió la vida al ser arrollado por un automóvil sobre Avenida del Imán, en la colonia Ajusco, alcaldía Coyoacán. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron la detención del responsable y resguardaron la zona para evitar otro posible percance. [La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta](#)

Planean instalar cámaras en la secundaria de la menor Fátima

Autoridades educativas de la secundaria 236, ubicada en la colonia Juan Escutia, de la alcaldía Iztapalapa, realizaron una asamblea con padres de familia a quienes plantearon la posibilidad de instalar cámaras de videovigilancia y con apoyo de otras dependencias, como el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia local y psicólogos de la UNAM, atender a los menores. Por la tarde, una patrulla de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** permaneció frente a la escuela. [La Jornada](#)

Bloqueos de transportistas generan caos vial en varios puntos del Valle de México

Diversas vialidades del Edomex fueron escenario de bloqueos protagonizados por transportistas que duraron más de diez horas, lo que provocó un colapso hacia la CDMX. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX, también emitió alertas, indicando que las movilizaciones podrían afectar zonas como Cuauhtémoc, Benito Juárez, Coyoacán, Iztapalapa y GAM, por lo que se recomienda a los ciudadanos a tomar precauciones. [La Crónica de Hoy](#)

Choferes de apps exigen más seguridad

Debido a las denuncias de un violador serial por parte de conductoras de taxi por aplicación en la alcaldía Cuajimalpa, integrantes del gremio realizarán una movilización en próximos días para abordar temas de seguridad con las autoridades, informó Salvador Godínez, dirigente de la Unión de Trabajadores de Plataformas Digitales. La panista Claudia Pérez Romero señaló que esas empresas carecen de un protocolo de seguridad, por lo que solicitó fortalecer medidas de protección a mujeres que trabajan como conductoras, como botón de pánico, rutas vigiladas por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y uso de gas lacrimógeno, así como la coordinación de empresas con la Fiscalía local. [24 Horas / Ovaciones / Diario de México](#)

Adrián Rubalcava recorre el Metro y se acerca a la Dirección

Después de que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, mencionó en diversas ocasiones que se darían relevos en los mandos directivos, este miércoles captó la atención, entre los trabajadores, el recorrido realizado por el exalcalde de Cuajimalpa de Morelos, Adrián Rubalcava, en los talleres de Zaragoza. Cabe recordar que durante su gestión al frente de la demarcación Cuajimalpa, Rubalcava encabezó diversos **operativos de seguridad**, un tema que ha exigido un reforzamiento Metro. [24 Horas](#)



Alcaldía GAM presenta plan de Gobierno

La alcaldía Gustavo A. Madero presentó su plan de Gobierno 2024-2027, para el que realizaron un total de 11 foros y encuestas a la ciudadanía, y fue diseñado por el titular de la demarcación, Janecarlo Lozano. La alcaldía informó que dicho plan se basa en líneas de acción y las metas por alcanzar bajo 14 ejes estratégicos como la salud, la educación, los servicios urbanos, la **seguridad ciudadana**, entre otros, para mejorar todos los rincones de la demarcación. [Reporte Índigo](#)

Enfocado en gobernar

Luis Mendoza Acevedo busca que su administración en la alcaldía Benito Juárez contribuya a mejorar la seguridad, los servicios públicos, la transparencia y la calidad de vida de los habitantes de la demarcación. Mendoza aclaró que la demarcación que encabeza realiza una inversión de 186 millones de pesos anuales en la contratación de **elementos de proximidad de Blindar BJ360**; y busca la renovación tecnológica de 40 patrullas y del C2 del territorio. [Reporte Índigo](#)

Columna Rozones: Impulsan acuerdo metropolitano

Muy relevante, nos comentan, el esfuerzo conjunto al que se comprometieron los gobiernos de los estados de México, Morelos, Puebla e Hidalgo y de la CDMX, para combatir el delito de robo de vehículos. De entrada, estos cinco estados convinieron la instalación de **un Gabinete Metropolitano** que dará seguimiento al citado delito, cuya mayor incidencia se concentra en esta región. [La Razón](#)

Columna A la sombra: Combatir robo de autos con y sin violencia

Los gobiernos de la CDMX, Estado de México, Morelos, Puebla e Hidalgo acordaron nueve medidas para combatir el robo de automóviles y motocicletas, con y sin violencia. En el marco de la primera mesa de trabajo sobre seguridad vehicular, la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, anunció la creación de un **gabinete metropolitano de control vehicular**, con el objetivo de fortalecer la coordinación entre entidades y mejorar el rastreo de unidades robadas. [El Sol de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Nota Aclaratoria al Aviso por el cual se dan a conocer las tarifas para la prestación de servicios de protección y vigilancia para el ejercicio fiscal 2025, de la Policía Bancaria e Industrial, publicado en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México, el 13 de febrero del 2025, No. 1547 [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Muere rata prensada por automovilista

Un delincuente, identificado como Brayán "N", falleció en el hospital tras ser prensado por un conductor con su auto cuando, junto con un cómplice, atracaba a automovilistas en la alcaldía Miguel Hidalgo. [Basta](#)



Asesinan a balazos a bombero

Un bombero y su pareja sentimental, una mujer de la Policía Auxiliar del sector Cuauhtépec, fueron atacados a balazos cuando viajaban a bordo de su camioneta sobre San Juan Tezompa, en los límites de la alcaldía Tláhuac y el Edomex. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos. Los responsables lograron escapar. [La Prensa](#)

Justicia

Policías cuestionan prácticas, armas y presupuesto del Centro de Tiro Virtual

Policías de la PDI de la FGJ acusan que el recién inaugurado Centro de Tiro Virtual opera en escenarios fuera de realidad, que no contribuyen a la profesionalización ni entrenamiento a la captura de criminales con el uso de armas inadecuadas para combatir el crimen. Aunque en el último informe de labores el extitular, Ulises Lara, resaltó la innovación de las unidades de Análisis de Información y la Especializada en Delitos de Alto Impacto, la más reciente creación opera en condiciones desconocidas. [La Crónica de Hoy](#)

Cae uno de los 10 más buscados

La Fiscalía General de Justicia capitalina detuvo a Luis Enrique Mendoza Manríquez, uno de los 10 criminales más buscados en su programa de Recompensas para Capturar a Generadores de Violencia, quien además es líder de la peligrosa célula criminal Los Molina, acusados de masacres, extorsiones, narcomenudeo, fraudes y secuestros. [Basta](#)

Imagen Destacada

